

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Program yang dijalankan pada tanggal 11 desember 2021 telah selesai dan berjalan dengan lancar. Selama pelaksanaan program kelompok 1 telah bekerja sebaik mungkin dan memberikan dedikasi penuh terhadap program ini. Kelompok 1 terdiri dari delapan orang anggota dimana 90% terdiri dari jurusan teknik tetapi para anggota menerapkan ilmu yang telah didapatkan selama berada di kampus dan coba diterapkan dalam perencanaan program yang dibutuhkan sembari belajar ilmu lainnya saat program KKNT berjalan. Selain itu mahasiswa yang terlibat mendapat banyak pengalaman baru serta ilmu yang akan berguna di kemudian hari. Secara garis besar dalam pelaksanaan program tidak ada hambatan yang serius semua berkat bantuan dan kerja sama dengan perangkat desa serta ibu-ibu PKK di desa karanggintung.

Program Sosialisasi Pencegahan Pernikahan Usia Muda Untuk Antisipasi Stunting dan Kontrol Tanda-Tanda Stunting Pada Remaja diharapkan memberikan pemahaman lebih tentang keterkaitannya pernikahan usia muda terhadap terjadinya stunting. Untuk jangka panjang diharapkan akan terjadi penurunan angka pernikahan usia muda dan stunting di desa karanggintung. Pada program kerja ini bisa lebih diperluas cakupannya seperti memasukan keilmuan di bidang masing-masing mahasiswa seperti membahas tentang penggunaan internet positif, pengaplikasian sebuah aplikasi untuk membantu menjalankan solusi dan lain-lain.

5.2. Saran

Berdasarkan program yang telah kami jalani adapun saran yang dapat diterapkan antara lain:

1. Pemerintah Desa Karanggintung diharapkan dapat menindak lanjuti dan mendukung pencegahan pernikahan usia muda di Desa Karanggintung. Tindak lanjut yang dapat dilakukan oleh pemerintah desa yaitu dengan mengajak karang taruna agar dapat aktif lagi sehingga anak Desa Karanggintung memiliki kegiatan

yang produktif. Dengan adanya kegiatan di Karang Taruna dapat menjauhkan dari kegiatan-kegiatan yang tidak bermanfaat.

2. Tim Kerja Masyarakat diharapkan mengupayakan untuk melaksanakan, menjaga keberlanjutan, dan meningkatkan program yang dilaksanakan. TKM perlu mensosialisasikan terkait pencegahan pernikahan usia muda. Sosialisasi dapat terus dilakukan melalui rembuk warga yang melibatkan masyarakat, pada saat pelaksanaan posbindu, dan mengedukasi pada saat terdapat peluang untuk melakukan sosialisasi. Memberikan pengertian kepada masyarakat bahwa pentingnya memberikan pengawasan yang lebih ketat pada pergaulan anak usia muda zaman sekarang.
3. Masyarakat diharapkan dapat lebih peka terhadap lingkungan sosial. Perlu adanya kesadaran dari masyarakat terkait pergaulan anak usia muda agar dapat mengurangi tingkat pernikahan usia muda di Desa Karangintung yang masih tergolong tinggi. Hal ini dapat dilakukan dengan memberikan peringatan mengenai pentingnya menjaga diri. Masyarakat perlu mengikuti arahan dari Pemerintah Desa dan Tenaga Kerja Masyarakat agar tidak menjadikan perilaku anak yang terlanjut masuk ke dalam pergaulan bebas menjadi bahan obrolan di masyarakat.
4. Membuat informasi media digital seperti video, poster dan lain-lain agar penyebaran informasi dapat lebih menyeluruh terhadap warga khususnya ibu-ibu dan remaja di desa Karangintung.
5. Bagi mahasiswa lebih bisa mencari referensi dan inovasi yang diterapkan untuk kegiatan KKN.
6. Mahasiswa diharapkan dapat menerapkan juga bidang keilmuannya agar proker berjalan lebih baik.